
ATA  DE  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO  DE  ADMINISTRAÇÃO  DO
INSTITUTO BRUSQUENSE DE PREVIDÊNCIA – IBPREV.

Aos vinte e cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um
(25/08/2021), com início às 13:30 horas, na sede do Instituto Brusquense de Previdência –
IBPREV, à Rua Hercílio Luz, 373, nesta, reuniram-se através de videoconferência, com a
utilização  da  ferramenta  Meet,  os  membros  do  Conselho  de  Administração  do  Instituto
Brusquense de Previdência – IBPREV, abaixo nominados e assinados, sob a presidência do
Sr. Humberto Martins Fornari para discussão e deliberação acerca dos assuntos constantes da
ordem do dia, a saber: 1.Prestação de contas; 2.  Eleições para os Conselhos do IBPREV
(Biênio 2022/2023); 3. Apresentação aos Conselheiros da página do IBPREV no Facebook;
4. Assuntos Gerais. Abertos os trabalhos, o Presidente recebeu a justificativa de ausência dos
Conselheiros  Rogério  Santos  Pedroso,  Cleber  da  Silva  Andre  e  Maria  Luisa  Fagundes
Ghislandi. Constatando apenas a presença da Conselheira Claudete Marques Baumgartner o
Presidente realizou a primeira chamada não alcançando o “quorum” estabelecido no “caput
VII”  do  regimento  interno  do  Conselho  de  Administração,  o  Presidente  realizou  outra
chamada,  quinze  minutos  após;  persistindo a  insuficiência  de presenças  para  o início da
reunião, dessa forma o Presidente cancelou a Reunião. Em sequência o Presidente informou
a Conselheira presente a respeito  dos assuntos gerais  que seriam tratados na reunião em
atenção a  sua disposição para com o IBPREV,  informou a  respeitos  do cronograma das
eleições  para  os  Conselhos  do  IBPREV biênio  2022/2023.  Com relação  a  fan  page do
IBPREV foi  informado  que  são  realizadas,  três  publicações  semanais  com o  intuito  de
chamar a atenção do publico alvo – servidores municipais. Em tempo registrou se a presença
do Conselheiro Jefferson Silveira, e o Presidente manifestou sua intenção de realizar uma
reunião de forma presencial antes do término do mandato dos atuais Conselheiros. Por fim
registrou  se  a  presença  da  Conselheira  Helena  Gross.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  foi
encerrada a reunião e lavrada a presente ata, a qual, lida e achada conforme, vai assinada
pelos presentes.
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